

INNOVACIÓN

'Smart City'. Operadores de telecomunicaciones de Europa, África, Asia y Oriente Medio visitaron el Centro de Demostraciones 'Santander Smart City'

GALA

Pasionistas. La Parroquia de los Padres Pasionistas acogerá hoy, a partir de las 18.00 horas, una gala solidaria de magia a beneficio de Cáritas

OBRAS

Acera. El Consistorio comenzó la construcción de una nueva acera entre el barrio de Lluja, en Peñacastillo, y el Parque Científico y Tecnológico de Cantabria



Santander acoge durante el fin de semana el XIX Congreso Hispajuris

El consejero de Presidencia y Justicia, Rafael de la Sierra, asistió ayer a la inauguración del XIX Congreso de Hispajuris, que reunió a una importante representación del ámbito judicial en Cantabria. Participaron, además del consejero, el presidente del Tribunal Superior de Justicia de Cantabria, José Luis López del Moral; la fiscal superior de Cantabria en funciones, Pilar Jiménez; el decano del Colegio de Abogados, Jesús Pelón, junto al director general de Justicia, Pablo Ortiz. El Congreso, que se

celebrará durante el fin de semana, se inauguró en la sede del Colegio de Abogados con una ponencia y una mesa redonda sobre créditos hipotecarios y de consumo tras la sentencia del Tribunal de Justicia de la Unión Europea, a cargo del juez decano de Santander, Jaime Anta. El encuentro está organizado por el despacho santanderino AESYR&Abogados, dirigido por el letrado Ángel E. Sánchez y Resina, y reúne a medio centenar de profesionales del país. / ALERTA

DISCAPACIDAD

Cruz Roja realizó 433 asistencias para facilitar el baño

ALERTA / SANTANDER

Cruz Roja realizó este verano un total de 433 asistencias para facilitar el baño en el mar a las personas con discapacidad en Santander. Así lo indicó en un comunicado el concejal de Autonomía Personal, Roberto del Pozo quien destacó que de las 433 asistencias que esta organización ha realizado en Cantabria durante el pasado verano, prácticamente la totalidad tuvieron lugar en Santander. Del Pozo concretó que estas asistencias se han desarrollado en el puesto de baño adaptado de la Playa de los Peligros, que es atendido por dos socorristas de Cruz Roja. El edil destacó además el aumento de usuarios que cada verano utilizan los puestos de baño adaptado de la Primera y Segunda Playa del Sardinero, así como el del Camello, donde son los propios familiares o amigos de los usuarios quienes les



Puesto de baño adaptado. / ALERTA

acompañan en el baño. El responsable de Autonomía Personal hizo hincapié en que, en todos los casos, los puestos de baño adaptado tienen como finalidad facilitar el baño en el mar de personas con discapacidad o movilidad reducida; un compromiso del Consistorio, dijo, que se está llevando a cabo a través de medidas como la reciente renovación de los cinco vehículos anfibios

que prestan servicio en las playas de la ciudad.

«Desde el equipo de gobierno seguimos trabajando para que Santander se consolide como un referente en materia de accesibilidad universal, al tiempo que seguimos trabajando en el marco del Plan municipal para la promoción y atención a las personas con discapacidad, facilitando su participación activa en

la vida de la ciudad», recalcó. El edil aseguró que precisamente la Playa de Los Peligros, especialmente accesible al estar equipada con vestuario y baño adaptado, pasarelas y rampas de acceso para personas con movilidad reducida, es una de las preferidas por las personas con discapacidad de toda la región, tal y como lo demuestran estos datos de asistencias de Cruz Roja.

OBRAS

La Residencia San Cándido inicia su ampliación

ALERTA / SANTANDER

El alcalde de Santander, Íñigo de la Serna, asistió ayer a la inauguración de los nuevos apartamentos tutelados y la colocación de la primera piedra de la ampliación de la residencia San Cándido. De la Serna ensalzó la gran labor social que desarrolla en la ciudad la Fundación San Cándido, que cuenta con una trayectoria de casi 90 años en Santander, como un ejemplo de organización dinámica, activa y comprometida con la atención a los ciudadanos, y especialmente a aquellos que, como las personas mayores y dependientes, requieren de mayores cuidados y de una atención profesional. Por ello, trasladó el agradecimiento de la ciudad a los responsables de la Fundación y a los 145 profesionales que atienden a 339 personas, entre la residencia y el centro de día, así como a los niños que asisten al centro de educación infantil, que cuenta con 36 plazas. El alcalde se refirió también a la «gigantesca inversión», cercana a los 10 millones de euros, que va a acometer la Fundación San Cándido, contribuyendo a impulsar la actividad económica y a generar puestos de trabajo, tanto durante el desarrollo de las obras como una vez abiertos estos centros.

AMPLIA PARCELA. En la actualidad la residencia de mayores, ubicada en una parcela de cerca de 30.000 metros cuadrados, tiene una superficie de 13.942 metros cuadrados, distribuidos en 2 pabellones comunicados entre sí. El pabellón central dispone de 3 plantas de atención residencial donde se ubican 43 habitaciones dobles y 48 individuales. El pabellón oeste se distribuye en 4 plantas de atención directa en las que se ubican 71 habitaciones individuales y 12 dobles. En cada planta, hay comedor, sala de estar, office, roparía y botiquín, mientras que los servicios comunes se ubican en la planta baja y en la primera. El centro de día, situado en el pabellón central, dispone de unos 300 metros cuadrados, distribuidos en 5 salas de atención, comedor y 2 cuartos de baño.